
Warum sind die Blüten so variabel?

Beitrag von „Katja“ vom 14. August 2020, 19:23

Wow. Das ist sehr variabel! Da wäre ich nie darauf gekommen, dass das ein und dieselbe 
Pflanze ist. 
Das zeigt aber auch, dass die Bedingungen das Aussehen stark beeinflussen können, wenn 
dieses Jahr der Violettanteil bei mehrere Blüten sehr stark war/ist.

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/13283-warum-sind-die-bl%C3%BCten-so-
variabel/&postID=111460#post111460
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